

REDAKSI SATU

Wujudkan Kamtibmas Yang Kondusif, Koramil 18 Parengan Tuban Bersama Instansi Lain Jalin Silaturahmi Dengan Masyarakat

Basory Wijaya - TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 25, 2023 - 12:27



TUBAN, – Dalam rangka mewujudkan Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah, Babinsa Koramil 0811/18 Parengan menghadiri acara “Jumat Curhat” yang digelar Polsek Parengan , bertempat di Kandang Park Desa Kumpulrejo Kec. Parengan Kab. Tuban, Jumat (24/2/2023)

Turut dihadiri Camat Parengan, Kapolsek Parengan, Babinsa Koramil 0811/18 Parengan, Kapolres Tuban, Kades Se- Kecamatan Parengan Babinkamtibmas Polsek Parengan, Forum RT/RW, Tomas, Toda dan Toga Kecamatan Parengan.



Babinsa Koramil 0811/18 Parengan Serka Diyanto menuturkan Bahwa Acara

tersebut dilakukan untuk mengetahui semua permasalahan yang ada di masyarakat menyangkut Kamtibmas, harapannya sebagai aparatur kewilayahan dapat memberi masukan maupun solusi yang tepat dan terarah.

“Kegiatan ini dapat menjadi ajang silaturahmi antara TNI-Polri dengan masyarakat agar semakin kokoh dan erat,”Ujar Babinsa Parengan.

Ditempat Terpisah Danramil 0811/18 Parengan Kapten Cpl Herianto mengatakan bahwa dengan adanya kegiatan “Jumat Curhat”, pihaknya dapat mengetahui keluh kesah serta kondisi sosial masyarakat di lapangan sebagai acuan untuk bisa meningkatkan pelayanan bagi masyarakat.

“Sebagai aparatur kewilayahan dapat memberi masukan maupun solusi yang tepat dan terarah”Ucap Danramil.

Sambunganya, Semua keluhan masyarakat akan kita tampung, untuk ditindak lanjuti melalui pendekatan secara koprehensif, dengan harapan wilayah Kec. Parengan tetap dalam situasi tertib, aman dan kondusif.

“TNI siap berkolaborasi guna mendukung kepolisian dalam menegakkan keamanan dan ketertiban masyarakat,”Imbuhnya.

Guna menindaklanjuti aduan tersebut, kami menghimbau kepada masyarakat untuk tidak melakukan perbuatan melanggar hukum yang berakibat meresahkan masyarakat. Patuhi peraturan sesuai hukum yang berlaku, sehingga masyarakat merasa aman dan tentram menjalani kehidupan sehari-hari”, Tutup Danramil. (Faro)